

Jésus mis au nombre des malfaiteurs¹

La violence est le fait marquant de notre actualité. Les meurtres et les agressions se multiplient. Depuis le début de l'année 2010, 19 personnes ont été tuées par arme à feu ou par arme blanche en Martinique, selon le bilan officiel. Plus du double de l'an passé à la même période. Cette violence est partout, à l'école, foyer, au travail et sur la route.

Sans être alarmiste, on peut légitimement se demander vers quelle société allons-nous ? Le plus inquiétant est que personne ne semble avoir la solution. Plus des voix s'élèvent contre cette violence plus elle s'accroît. Toutes les autorités compétentes se mobilisent, mais le résultat n'est pas franchement visible. Les associations se mobilisent encore et encore et toujours plus de violence. Nous en sommes à la dixième campagne de lutte contre les violences faites aux femmes pourtant les statistiques sont toujours aussi inquiétantes.

De son côté, l'église adventiste du septième jour mène aussi une campagne pour dire non aux violences faites aux femmes dans le monde².

C'est bien de militer sous plusieurs formes contre ces violences. Mais il y a une forme qu'il ne faudrait pas négliger : Faire revenir Dieu et sa Parole dans notre société. En effet, nous l'avons fait sortir de nos écoles, de nos maisons, bref de la société et l'on peut se demander si la montée de la violence n'est pas une des conséquences de l'éloignement de la société de la Parole de Dieu.

Dieu a des préceptes contre la violence. Dans le couple, la première des violences et souvent la source des autres. Ce sont l'inconduite et l'infidélité.

Malachie 2:13-16 ¹³ *Voici encore ce que vous faites: Vous couvrez de larmes l'autel de l'Éternel, De pleurs et de gémissements, En sorte qu'il n'a plus égard aux offrandes Et qu'il ne peut rien agréer de vos mains.* ¹⁴ *Et vous dites: Pourquoi ?... Parce que l'Éternel a été témoin entre toi et la femme de ta jeunesse, À laquelle tu es infidèle, Bien qu'elle soit ta compagne et la femme de ton alliance.* ¹⁵ *Nul n'a fait cela, avec un reste de bon sens. Un seul l'a fait, et pourquoi? Parce qu'il cherchait la postérité que Dieu lui avait promise. Prenez donc garde en votre esprit, Et qu'aucun ne soit infidèle à la femme de sa jeunesse !* ¹⁶ *Car je hais la répudiation, Dit l'Éternel, le Dieu d'Israël, Et celui qui couvre de violence son vêtement, Dit l'Éternel des armées. Prenez donc garde en votre esprit, Et ne soyez pas infidèles !*

Il faut revenir à Jésus, c'est lui seul qui peut changer les cœurs et les pratiques. Dieu a un plan pour la société qui est le mariage, la fidélité, la chasteté avant le mariage.

Le libertinage est aussi en grande partie responsable d'une autre violence : la diffusion des maladies sexuellement transmissibles.

¹ Sermon Présenté par le pasteur Tony Gélie le 21 11 2010 à l'église de Smyrne à Fort de France.

² Cette campagne est intitulée «ENDITNOW». Des informations concernant cette campagne sont disponibles à l'adresse suivante : <http://www.enditnow.org/>

Il faut revenir à Jésus, c'est lui seul qui peut changer les cœurs et les pratiques. Malheureusement la société préfère souvent Barabbas à Jésus, le mal au bien, des pensées d'homme à l'Écriture Sainte. Le procès de Jésus est un symbole du fonctionnement de la société.

Marc 15:6-13 ⁶ À chaque fête, il relâchait un prisonnier, celui que demandait la foule. ⁷ Il y avait en prison un nommé Barabbas avec ses complices, pour un meurtre qu'ils avaient commis dans une sédition. ⁸ La foule, étant montée, se mit à demander ce qu'il avait coutume de leur accorder. ⁹ Pilate leur répondit : Voulez-vous que je vous relâche le roi des Juifs ? ¹⁰ Car il savait que c'était par envie que les principaux sacrificateurs l'avaient livré. ¹¹ Mais les chefs des sacrificateurs excitèrent la foule, afin que Pilate leur relâchât plutôt Barabbas. ¹² Pilate, reprenant la parole, leur dit: Que voulez-vous donc que je fasse de celui que vous appelez le roi des Juifs ? ¹³ Ils crièrent de nouveau: Crucifie-le !

Barabbas, est reconnu coupable de rébellion et de meurtre pourtant il a été préféré à Jésus. Ceux-là même qui accusaient Jésus de trahison envers César réclamaient la liberté pour l'homme qui était vraiment coupable de ce crime ! Parfois nous agissons ainsi, préférant le mal au bien, dénigrant ce qui se rapporte à Dieu, préférant les lieux de plaisir aux lieux de prière. Souvenons-nous que nos choix entraînent toujours des conséquences. Quand Jésus et sa Parole sont rejetés, il y a toujours des souffrances, des pleurs et des grincements de dents.

Le juste a été mis au nombre des malfaiteurs. On a préféré le violent au pacifique alors ne soyons pas étonnés qu'il y a tant de violences dans le monde aujourd'hui. D'autant que les hommes continuent de le rejeter encore maintenant. Le Sauveur a été mis au nombre des malfaiteurs.

Esaïe 53:12 *C'est pourquoi je lui donnerai sa part avec les grands; Il partagera le butin avec les puissants, Parce qu'il s'est livré lui-même à la mort, Et qu'il a été mis au nombre des malfaiteurs, Parce qu'il a porté les péchés de beaucoup d'hommes, Et qu'il a intercédé pour les coupables.*

Dans la Bible « malfaiteur » a la connotation de meurtrier. Jésus a donc été considéré comme un meurtrier.

Psaumes 59:2 *Délivre-moi des malfaiteurs, Et sauve-moi des hommes de sang !*

Osée 6:8 *Galaad est une ville de malfaiteurs, Elle porte des traces de sang.*

Il ne faut plus mettre Jésus au rang des malfaiteurs, il faut le faire revenir à sa place, celle de Sauveur et Seigneur. C'est la solution aux nombreux problèmes de ce monde. C'est la solution à tes problèmes. Si les hommes revenaient à la Parole de Dieu, la société serait apaisée. Si tu reviens à Jésus tu trouveras la paix et l'espérance.

Il faut revenir à Jésus, c'est lui seul qui peut changer les cœurs et les pratiques.

Si aujourd'hui tu te rends compte que tu as erré loin du Seigneur et de sa Parole reviens à lui il t'accueillera.

Souviens-toi de ce malfaiteur qui était sur une croix en même temps que Jésus. Il a reconnu ses péchés, il a remis Jésus à sa place, le présentant comme innocent, voyant en lui le Sauveur et Seigneur qui reviendra bientôt dans sa gloire pour chercher ses enfants. Jésus a pardonné ses péchés et lui a promis la vie éternelle.

Luc 23:39-44 ³⁹ *L'un des malfaiteurs crucifiés l'injurait, disant: N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même, et sauve-nous !* ⁴⁰ *Mais l'autre le reprenait, et disait: Ne crains-tu pas Dieu, toi qui subis la même condamnation ?* ⁴¹ *Pour nous, c'est justice, car nous recevons ce qu'ont mérité nos crimes; mais celui-ci n'a rien fait de mal.* ⁴² *Et il dit à Jésus: Souviens-toi de moi, quand tu viendras dans ton règne.* ⁴³ *Jésus lui répondit : Je te le dis en vérité, aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis.* ⁴⁴ *Il était déjà environ la sixième heure, et il y eut des ténèbres sur toute la terre, jusqu'à la neuvième heure.*

Si tu es fatigué de la violence, fais alliance avec Jésus car il prépare un paradis pour ses enfants où il n'y aura plus de violence.

Esaïe 60:18-19 ¹⁸ *On n'entendra plus parler de violence dans ton pays, Ni de ravage et de ruine dans ton territoire; Tu donneras à tes murs le nom de salut, Et à tes portes celui de gloire.* ¹⁹ *Ce ne sera plus le soleil qui te servira de lumière pendant le jour, Ni la lune qui t'éclairera de sa lueur; Mais l'Éternel sera ta lumière à toujours, Ton Dieu sera ta gloire.*